

Interview mit Denise Ulrich, Schaffhauser Land Tourismus

Der Kanton Schaffhausen hat sich grenzüberschreitend der "DreiWelten Card" angeschlossen. Was versprechen Sie sich davon?

Mit einem solch attraktiven Angebot der DreiWelten Card rücken die touristischen Regionen der Landkreise Waldshut, Schwarzwald-Baar und Kanton Schaffhausen näher zusammen. Die Grenzen verfließen. Das Besondere, der Unique Selling Point der Gästekarte, ist sicher die grenzüberschreitende Gültigkeit. Wir versprechen uns von der DreiWelten Card eine Verbesserung der Wahrnehmung des Kantons Schaffhausen als attraktive Tourismusregion und freuen uns auf viele Gäste, die die Karte einlösen.

Passen die Regionen gut zusammen?

Ja absolut. Themen wie Natur, Wasser, Wandern, Fahrrad oder auch die alemannische Sprache sind Verbindungen der Regionen. Diese Themen wurden bereits in gemeinsamen Projekten wie „DreiWelten Radweg“ oder „DreiWelten Wandern“ umgesetzt.

Warum ist die Partnerschaft mit der Schweiz für die Deutsche Urlaubsregion von Nutzen?

Weil durch die Partnerschaft und das gemeinsame Projekt DreiWelten Card touristische Highlights, atemberaubende Naturerlebnisse und weitere Attraktionen verbunden werden. Die gemeinsamen Themen der Regionen sprechen auch dieselben Gästesegmente an. Somit profitiert die deutsche Urlaubsregion von den attraktiven Angeboten auf Schweizer Seite und kann den Gästen eine größere Angebotspalette anbieten. Und für uns gilt natürlich dasselbe umgekehrt. Wir sehen hier ein großes Potenzial, dass deutsche Gäste vermehrt unsere Region besuchen und von den Angeboten Gebrauch machen.

Die Rheinfall-Schiffahrt ist unter den Top Ten der Attraktionen. Gibt es aus Ihrer Sicht weitere empfehlenswerte Leistungspartner?

Wir haben ein sehr attraktives Portfolio beisammen und der Besuch aller ist echt empfehlenswert. Die schönste Stromfahrt Europas mit der Schweizerischen Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein, die Miniaturwelt Smilestones am Rheinfall, die Stadtführung in Stein am Rhein oder in Schaffhausen, Baden im Freizeitpark KSS Schaffhausen oder ein Besuch im Museum zu Allerheiligen in Schaffhausen sind alles interessante Erlebnisse. Somit ist für jeden Geschmack etwas dabei.

Wie schätzen Sie die Akzeptanz der Karte ein? Welchen Nutzen hat sie für die Gäste aus der Schweiz?

Ich gehe von einer hohen Akzeptanz der Karte aus. Die Gäste werden die tollen Angebote, welche die Karte beinhaltet, nutzen und jede Menge Abwechslung genießen. Dies gilt sowohl für Schweizer als auch für deutsche Gäste.

Informationen für Medien:

Ann-Celin Lossau
Luisenstraße 7, D-78073 Bad Dürkheim
Tel. +49/7726/978907-2
lossau@dreiwelten.com, www.dreiwelten.com

Nina Genböck, genböck pr + consult
Märkisches Ufer 28, D-10179 Berlin
Tel. +49/30/224877-01
nina.genboeck@genboeckpr.de, www.genboeckpr.de